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Tagesordnung 1 Punkt 2 der öffentlichen Sitzung am 26. September 2013

Vorlagen-Nr. 13-A-09-0007

Problematik der Nutzung der Eisfläche aufgrund des hohen Mitgliederzuwachses beim EV 
Wiesbaden

Beschluss Nr. 0050

Die mündlichen Ausführungen der Herren Möller und Harris (EVWiesbaden) und die hierzu 
gegebenen Erläuterungen des Magistrats werden zur Kenntnis genommen, u.a. wonach im 
Oktober ein Gespräch des Magistrats mit den Vertretern/Vertreterinnen der Wiesbadener 
Eissportvereine stattfinde.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .09.2013
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Pfeifer
stellv. Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher Wiesbaden,     .10.2013

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Nickel
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat Wiesbaden,     .10.2013
    - 16 -

Dezernat I
Dezernat I/52
mit der Bitte um Kenntnisnahme Gerich

Oberbürgermeister
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